

## Mobile Küche



Unser Küchenchef, Herr Christian Martin, ist wöchentlich mit der mobilen Küche unterwegs, um mit den Bewohnenden auf den Abteilungen zu kochen.

Essen ist etwas Sinnliches. Die mobile Küche soll das Brutzeln und die Düfte direkt in den Stations-Essbereich bringen. Genüsse entdecken – Sinne wecken.

Das Essen spricht alle Sinne an und kann Erinnerungen wecken. Riechen, probieren, hören, anschauen und spüren – solche Stimulationen haben gerade für demenziell erkrankte Menschen etwas Belebendes. Zudem stellt das Kochen auf der Abteilung eine gelungene Abwechslung im Heimalltag dar.

Stock
Stock
Stock
Stock
Dritter Dienstag im Monat
Monat

Wir wünschen allen Bewohnenden ein kulinarisches Kocherlebnis mit unserem Küchenchef, Herr Christian Martin.

En Guete!

Silvia Schaller-Bass C Zentrumsleitung K

Christian Martin Küchenchef

Juni 2021